

Exemple de lettre destinée aux parents

Madame, Monsieur,

Nous tenons à vous renseigner au sujet du problème courant que sont les poux de tête. Les poux peuvent infester n'importe qui, mais le plus souvent, ils infestent les plus jeunes enfants d'âge scolaire.

Les poux de tête sont des parasites. Les responsables de la santé les considèrent comme une nuisance lorsqu'ils sont difficiles à éliminer. Ils ne constituent pas un danger pour la santé et n'ont rien à avoir avec la longueur des cheveux, la saleté ou la malpropreté. Les poux de tête peuvent se transmettre rapidement lorsque des enfants sont près les uns des autres (p. ex., à l'école, au camp, à la garderie). Les poux peuvent se transmettre lorsqu'on échange un chapeau, une brosse à cheveux, un peigne, la literie, etc.

La prévention des poux de tête est l'affaire de tous. La collaboration et l'action rapide des parents, du personnel scolaire et du bureau de santé publique contribueront à réduire ce désagrément pour les enfants. Nous encourageons les parents à examiner les cheveux de leurs enfants de façon régulière. Tout examen visant à détecter des lentes (œufs) devrait se faire lorsque les cheveux de votre enfant sont secs. Le meilleur moment pour faire cet examen est avant de laver la tête de votre enfant.

Si vous trouvez des poux de tête ou des lentes (œufs), utilisez un shampoing ou un revitalisant pédiculicide que vous pouvez vous procurer auprès de votre pharmacien, et communiquez avec l'école pour l'informer que votre enfant a été traité contre les poux. Il est nécessaire d'informer l'école pour que celle-ci conseille aux autres parents et au personnel de l'école d'examiner la tête des autres enfants. Grâce à une détection et à un traitement précoce des poux de tête, le cas de votre enfant ne s'aggraver pas et les poux de tête ne se propageront pas chez les autres enfants.

Pour obtenir de plus amples renseignements et des documents de référence au sujet des poux de tête, veuillez vous adresser à l'école, ou au bureau local du Bureau de santé Porcupine :

Merci de votre collaboration.

Cordialement,
Le directeur